

まちかど通信

人口と世帯(9月末日現在)
 総人口/34万12人
 男:16万6,108人 女:17万3,904人
 世帯数/14万2,109世帯

350年の歴史を誇る獅子舞



10月4日と5日に立石諏訪神社秋季例大祭が行われました。4日は同神社と町内各所で、5日は雨のため立石公民館で開催。45人の子どもたちがおはやしや獅子舞を披露しました。獅子舞は市重要無形民俗文化財に指定されているもの。訪れた人は伝統の舞に惜しみない拍手を送りました。

総社町立石

代々受け継ぐ祭りの音色



紅雲町二丁目では9月3日から10月9日まで、紅雲町殿島神社境内で、前橋まつりに向けたおはよしの練習を行いました。小2から小6までの20人が、笛や太鼓を打ち鳴らし、気分は本番ながら。地域の中で代々受け継がれるおはやしが、ことしも町内に響き渡りました。

紅雲町二丁目

元気まえばしっ子

このコーナーでは2歳になる子を紹介しています。
 ※平成25年4月2日~平成25年8月1日生まれの子の募集記事は、来年1月1日号に掲載予定です。

 高橋 律貴ちゃん 1歳11カ月・上増田町	 後藤 実希ちゃん 2歳・広瀬町二丁目	 鹿沼 亮介ちゃん 1歳11カ月・大胡町	 押江 茜璃花ちゃん 2歳・青葉町	 斎藤 龍寛ちゃん 1歳11カ月・箱田町	 河田 橙和ちゃん 2歳・日吉町一丁目
-----------------------------	---------------------------	----------------------------	-------------------------	----------------------------	---------------------------

編集こぼれ話
 収穫の季節です。稲刈りをしている田んぼを見ると、小さいころに両腕いっぱいにならを抱えて実家の田んぼを歩きまわったことを思い出します。きっと、ほかの田畑にも、作り手の思いが詰まっているはず。まえばし秋穫楽市(2日)には、生産者が丹精した食品を出品。秋の実りを楽しみに出掛けてみませんか。(大)

ただいま 活動中!

コール城南

毎週月曜に城南支所でコーラスの練習をしています。地区の文化祭への参加や老人福祉施設などを訪問して歌の発表などを行っています。現在の会員は14人。約20年続いています。1回の練習で3~4曲を歌い、通し練習やパートごとの練習、アカペラやピアノ伴奏に合わせるなど、丁寧にハーモニーをつくり上げています。

